

Fecha: 21-01-2025 Medio: El Tipógrafo Supl. : El Tipógrafo Noticia general

Cm2: 737,8 VPE: \$1.176.104

Título: Tragedia aérea en Paredones: Tres fallecidos y un accidente que resolver

Actualidad

Tragedia aérea en Paredones: Tres fallecidos y un accidente que resolver

» El helicóptero siniestrado cubría un trayecto desde la comuna de Vichuquén, en la Región del Maule, hacia Chicureo, en la Región Metropolitana.

Javier Celis

La tarde del domingo 19 de enero, un trágico accidente ocurrió en la Región de O'Higgins. A las 18:12 horas, un helicóptero mo-delo Bell 407 GXi capotó en el sector La Capilla de la comuna de Paredones, provincia de Cardenal Caro, provocando un incendio forestal y dejando como saldo la muerte de tres personas. El evento fue reportado rápidamente a Carabineros de la Tenencia de Paredones, quienes, al llegar al lugar, encontraron la aeronave completamente en liamas. Las condiciones del lugar, agravadas por el fuego y la intensa radiación, dificultaron inicialmente el acceso al helicóptero, imposibilitando la identificación inmediata de la tripulación y la matrícula de la nave.

Equipos de Bomberos, personal de la Corporación Nacional Forestal (Conaf), Carabineros y brigadas pri-vadas trabajaron durante horas para contener el in-

cendio forestal generado por el impacto. Si bien se descartó que la aeronave estuviera asociada a las operaciones de combate de incendios de Conaf, su origen y plan de vuelo eran un misterio que poco a poco fue esclarecido con el avance de las investigaciones.

Confirmación de las La mañana del lunes 20 de

la Municipalidad

de Vichuquén entregó un comunicado oficial confirmando las identidades de las tres victimas fatales. Se trataba de José Miguel Letelier, su esposa Silvana Valle y su yerno Eliseo Gracia Martinez, reconocido exgerente general de la cadena de casinos y hoteles Enjoy. "Con profundo pesar, la Municipalidad de Vichuquén informa el fallecimiento de nuestros vecinos del Lago Vichuquén, don José Miguel Letelier, su esposa Silvana Valle y su yerno Eliseo Gracia Martínez, quienes per-

dieron la vida en un trágico accidente aéreo", señaló la publicación difundida en

El helicóptero siniestrado cubría un trayecto desde la comuna de Vichuquén, en

> Aeronáutica Civil (DGAC) lidera las indagatorias para esclarecer las causas del accidente. Según las primeras informaciones, el helicóptero contaba con un plan de vuelo registrado y se encontraba en condiciones aparentemente óptimas. Sin embargo, el impacto y el posterior incendio calcinó por completo la nave, dificultando inicialmente el análisis técnico.

El fiscal de Santa Cruz, Felipe Molina, señaló la mañana del lunes que se estaban realizando trabajos inves-tigativos junto a la DGAC con el fin de determinar las circunstancias exactas del siniestro. "Se ha podido establecer la identidad de esta víctimas, fue reconocido por su liderazgo y visión estratégica en la consolidación de la compañía.

A través de Facebook, comunicaciones internas de Enjoy Viña del Mar emitieron un comunicado en el que lamentaron profundamente su pérdida: "Quienes tuvimos el privilegio de compartir con él, pudimos admirar a un tremendo ser humano con un liderazgo único e inconfundible, que dejó huellas que inspiraron a tantos", señala el texto.

Las causas exactas del accidente y las condiciones en que se produjo siguen siendo materia de investigación.



6.500

19.500

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

de las tres víctimas son: José Miguel Letelier, su esposa Silvana Valle y su yerno Eliseo Gracia Martinez.







La Dirección General de Aeronáutica Civil (DGAC) lidera las indagatorias para esclarecer las causas del accidente.





-> Eliseo Gracia Martínez, exCEO de Enjoy y una de las víctimas.